

Informe 17
Sesión 11 de diciembre de 2025

Informe de Gestión



INFORME DE GESTIÓN

Hemos iniciado la remodelación integral del baño de mujeres de Planta Baja, ubicado en el sector frente a tesorería. Este espacio, que permaneció clausurado por más de ocho años, constituye uno de los sanitarios más amplios de la institución y su recuperación representa una mejora significativa en términos de funcionalidad, accesibilidad y calidad del servicio brindado a la comunidad universitaria. La obra prevé su finalización para febrero de 2026, en el marco de un proceso sostenido de modernización edilicia.

Paralelamente, avanzan las refacciones y el reacondicionamiento de las aulas 1, 2 y 4, que serán transformadas en aulas híbridas mediante el Proyecto de Rediseño y Modernización de Ambientes de Aprendizaje. Este proceso busca optimizar la distribución del espacio físico y renovar el mobiliario tradicional por mesas tipo taller que favorezcan dinámicas colaborativas. A ello se suma la incorporación de equipamiento tecnológico que permitirá articular clases presenciales con herramientas digitales, fortaleciendo la flexibilidad pedagógica y el uso de metodologías innovadoras.

En materia de infraestructura tecnológica, concluimos la etapa inicial del plan de mejoramiento de estaciones de trabajo, orientado a incrementar el rendimiento y la eficiencia del equipamiento informático utilizado en las tareas administrativas, académicas y de investigación. Las pruebas realizadas consistieron en renovar componentes internos de los equipos —incorporando unidades de almacenamiento de mayor velocidad y ampliando la capacidad de memoria para el procesamiento de información— lo que permitió reducir de manera considerable los tiempos de carga y mejorar el funcionamiento general de los sistemas. Estos resultados favorables habilitaron avanzar en la evaluación técnica para aplicar esta actualización en un total de 60 computadoras institucionales, garantizando herramientas de trabajo acordes a las necesidades actuales de gestión.

En el ámbito de la comunicación institucional, se registró un fortalecimiento sostenido durante el período, con un crecimiento notable de la presencia en redes sociales y una mayor visibilidad en medios locales y regionales. La difusión continua de obras, proyectos, actividades académicas y de extensión contribuyó a instalar a la Facultad como un actor activo en la vida pública, consolidando su identidad institucional y reforzando el vínculo con la comunidad.

Respecto a las acciones de acompañamiento estudiantil, finalizó el Curso de Nivelación en Ciencias Económicas, desarrollado durante cuatro meses con clases presenciales todos los sábados. La propuesta comprendió contenidos de matemática, derecho, economía, contabilidad y administración, lo que permitió ofrecer una visión general de las carreras y fortalecer la preparación de quienes ingresarán el próximo año. Asimismo, concluyó el Curso de Afianzamiento de los Conocimientos Matemáticos, una iniciativa que se consolida como alternativa complementaria y reafirma el compromiso institucional con la nivelación académica.

En relación con las actividades de investigación y desarrollo, se confirmó la realización de las III Jornadas de Facultades de Ciencias Económicas de las regiones Litoral y Centro, que tendrán lugar el 25 y 26 de junio de 2026 en la Universidad Nacional de Entre Ríos. Además, se avanzó en la publicación del libro digital de las II Jornadas, en el nuevo número de la Revista de la Facultad y en el informe sobre mipymes de Chaco y Corrientes, ampliando la difusión del conocimiento producido. Se participó asimismo en encuentros regionales vinculados al desarrollo y la gobernanza, y se completaron los procesos de evaluación de becas y recategorizaciones, junto con la presentación del informe final del programa de pasantías para estudiantes de escuelas secundarias.

Asimismo, se acompañaron 93 defensas extraordinarias de tesinas del Plan 98, lo que permitió que un número significativo de estudiantes pudiera finalizar su trayectoria académica mediante este régimen excepcional. Este acompañamiento representa un esfuerzo sostenido para facilitar la graduación de cohortes que se encontraban en etapas finales de su carrera.

En lo que respecta a los procesos de carrera docente, se registró un crecimiento significativo tanto en la cantidad de llamados a concursos como en evaluaciones sustanciadas, consolidando la estructura docente necesaria para responder a la demanda académica y a los procesos de acreditación que se desarrollan en la institución.

De manera simultánea, continúa el procesamiento de inscripciones de ingresantes 2026, registrándose un volumen creciente de postulantes dentro del cronograma previsto, lo cual evidencia el sostenido interés por las carreras ofrecidas.

Se confirma la realización del Acto Académico de entrega de diplomas el día 19 de diciembre, con la participación de 57 egresados. Este evento constituye un cierre significativo del año, celebrando los logros académicos alcanzados por quienes concluyen su formación profesional.

En cuanto a las acciones de vinculación externa y formación profesional, se avanzó en la articulación de un Convenio Marco de Cooperación con la Red CREA, que se proyecta como un instrumento estratégico para fortalecer la relación entre la universidad y el sector agroalimentario regional. El acuerdo promoverá capacitaciones, prácticas profesionales y proyectos de innovación orientados al desarrollo sostenible del territorio.

Asimismo, se creó y aprobó el Curso de Auxiliar Contable Básico, que se implementará en el primer cuatrimestre de 2026 y que, a la fecha, registra más de 250 preinscriptos interesados en esta nueva propuesta formativa.

A ello se suma la visita de un contingente de 42 integrantes —entre estudiantes y autoridades— de la Universidad Nacional de Pilar (Paraguay), en el marco de un proyecto de intercambio académico internacional que continúa ampliando la proyección institucional y las oportunidades de cooperación.

Finalmente, destacamos la realización de la defensa del primer doctorando de la carrera de Doctorado en Ciencias Económicas con mención en Administración, que dio como resultado la graduación de Carlos Romero Jensen, constituyéndose en el primer egresado de este trayecto formativo en la UNNE. Este logro representa un hito significativo para el desarrollo académico de la institución y consolida la proyección de su oferta de posgrado.



FACULTAD DE CIENCIAS
ECONÓMICAS
UNNE



UNIVERSIDAD
NACIONAL
DEL NORDESTE

Nuestras Redes Sociales



[economicas.unne](https://www.instagram.com/economicas.unne/)



[economicas.unne.edu.ar](https://www.facebook.com/economicas.unne.edu.ar)

www.eco.unne.edu.ar